

En riesgo, grado de inversión de Pemex

En informe, Moody's la ubica como "ángel caído"

NOTIMEX

La calificadora Moody's ubicó a Petróleos Mexicanos (Pemex) como una de las cuatro empresas del sector en el continente cuyo grado de inversión está en peligro, lo que las ubicaría como "ángel caído".

La firma internacional refirió en un reporte que cambió la perspectiva de Pemex de estable a negativa en junio pasado, luego de ese mismo cambio en la calificación soberana de México.

Señaló que los otros potenciales "ángeles caídos" son Buckeye Partners, EQT y Perú GNL, cuya calificación se encuentra en perspectiva negativa y bajo riesgo de caer a grado especulativo.

"Cada una de las compañías de energía cuyo grado de inversión está en peligro corren el riesgo de convertirse en 'ángeles caídos' por diferentes razones", señaló en su informe.

El pasado 4 de septiembre, Moody's anticipó que un entorno de menor crecimiento en el mediano plazo y un eventual aumento de la deuda, por más apoyos a Pemex, ponen en riesgo de rebaja la calificación soberana de México, y en consecuencia, la de la empresa.

DEBEN DISCULPARSE

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que aún está esperando las disculpas de los que impulsaron la Reforma Energética porque solo engañaron de que aumentaría la producción petrolera cuando se desplomó.

Dijo que se inicia con el rescate a Petróleos Mexicanos (Pemex) ya que estabilizó la producción petrolera, lo que no se había logrado en 14 años se obtuvo en los 9 meses de su gobierno.

Redefinen política energética

La nueva política energética se está redefiniendo en una comisión única en la historia del país, integrada por los miembros del gabinete del ramo y empresarios, reveló el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo.

Durante su participación en la Expansión Summit 2019, el funcionario informó que los dos objetivos de esta comisión son darle precios de energía a la población cada vez más baratos en el tiempo, y tener el sector industrial más competitivo de la región.

Detalló que en esta comisión están los miembros del gabinete del sector energético (Secretaría Ener-

gía, Pemex, CFE, Cenegas), así como un grupo de empresarios integrado por Armando Garza Sada, de Grupo Alfa; Adrián Sada, de Vitro; Francisco Cervantes, de la Concamin; Carlos Salazar, del CCE, y Enrique Zambrano, de Proeza.

Romo señaló que los integrantes de esta comisión gobierno-sector privado se juntan cada semana para precisar las cuatro o cinco directrices que dio el presidente López Obrador.

La primera directriz es en relación con la producción de energía eléctrica, sector en el cual se va a mantener que el Estado produzca 54 por ciento y el sector privado el restante 46 por ciento. 